



両国・なかよし保育園
令和6年 10月31日発行

10/26(土)の2~5歳児運動会は、涼しく爽やかな気候の中開催することができました。たくさんの保護者の皆さんに見守られ、恥ずかしそうに、でも嬉しそうにはにかむ笑顔が素敵でした。保護者の皆さんが子どもを見守る表情も、みんな笑顔でした。子どもたちって、本当に宝物ですね。皆さんの大切な宝物をお預かりしていることを職員一同改めて感じることができる運動会でした。ご参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

さて、10月も下旬になりようやく秋らしい季節となりました。日中は日差しも穏やかで、運動をするのも丁度良いですね。一年で最も過ごしやすいこの時期ですから、この機を逃さず、たくさん戸外あそびを取り入れたいと思います。たくさん遊んで元気な体をつくりましょう！11月も宜しくお願いします。



【体操あそびについて】

先日の運動会の競技中に、体操講師の松永先生が足に怪我を負ってしまいました。全治3~4か月の診断とあり、当面の間は勤務が叶わない状況です。毎週水曜日に体操あそびの時間を設けていましたが、当面の間、休止とさせていただきます。楽しみにしていた子どもたちには、大変申し訳なく思っております。松永先生が復帰するまでは、クラスで戸外遊びや運動あそびを取り入れながら健康な体づくりに取り組んで参ります。ご了承のほど、宜しくお願いいたします。

【園外保育について】

11月1日に4~5歳児クラスは芋ほり遠足に出かけます。0~3歳児クラスにおいても、秋の心地よい気候の中で思う存分戸外遊びを楽しんでもらおうと園外保育を計画しております。普段より少し早めの出発、少し遠い公園にお菓子を持ってお出かけする予定です。日程や詳細は、各クラスでお知らせします。

【気管支拡張薬（ホクナリンテープ等）の対応について】

先日配信した通り、気管支拡張薬（ホクナリンテープ等）の対応を改訂しました。貼り方、注意点をご確認いただき、必ず使用している旨を職員までお知らせください。

【生活発表会について】

生活発表会は12/21(土)の開催を予定しております。保護者の皆さんの前で発表する対象クラスは2才ちゅーりっぷ組~5才ひまわり組となります。0才もも組と、1才たんぽぽ組は、日常のリラックスしている保育場面で動画撮影を行い、後日配信させていただきます。発表会についての詳細は後日発行させていただきます。

【今月のねらい】「ねらい」とは・保育士が子どもたちに「こんな風に過ごしてほしい」という思いです。養護の部分保育者目線、教育部分を子ども目線で記しています。

<p>もも組(0歳児) ○養護・・・一人ひとりの体調の変化に留意し、健康的に過ごせるようにする。 ○教育・・・好きな絵本や歌遊びで体を揺らしたり、身振り手振りを楽しむ。</p>
<p>たんぽぽ組(1歳児) ○養護・・・「自分で」や「イヤイヤ」の気持ちを受け止めながら、様々な経験ができるようにする。 ○教育・・・秋の自然に親しみながら、体を動かしてのびのびと遊んだり、保育者や友だちと言葉のやり取りを楽しんだりする。</p>
<p>ちゅーりっぷ組(2歳児) ○養護・・・気温の変化や一人ひとりの体調に留意しながら、健康に過ごせるようにする。 ○教育・・・友だちや保育者と音楽に合わせて表現あそびを楽しむ。</p>
<p>すみれ組(3歳児) ○養護・・・一人ひとりの健康状態を把握し、手洗いうがいの習慣が身につくようにする。 ○教育・・・友だちと同じイメージを持って遊ぶことや、リズムに合わせて体を動かし表現することを楽しむ。</p>
<p>ゆり組(4歳児) ○養護・・・手洗い、うがいを丁寧に行い、気温に合った衣服の調整を促す。 ○教育・・・リズム遊びや劇遊びを通して、友だちと一緒に音楽に合わせて表現することを楽しむ。</p>
<p>ひまわり組(5歳児) ○養護・・・一人ひとりの気持ちや考えを理解して受容し、子どもが自己発揮して活動に取り組めるようにする。 ○教育・・・友だちと想いを伝えあい、共通の目的やイメージを持って遊ぶことを楽しむ。</p>

		11月の予定			
1	金	芋ほり遠足(4~5歳児)	16	土	
2	土		17	日	
3	日	文化の日	18	月	英語あそび
4	月	振替休日	19	火	
5	火		20	水	
6	水		21	木	
7	木	0歳児健診	22	金	避難訓練
8	金		23	土	勤労感謝の日
9	土		24	日	
10	日		25	月	英語あそび
11	月		26	火	
12	火		27	水	
13	水		28	木	
14	木	歯科検診	29	金	誕生会
15	金	食育集会	30	土	